



FLOREAL

PARTI COMMUNISTE FRANÇAIS SECTION VILLE
CELLULE Maurice THOREZ

MATERNELLE DU FLOREAL -

Philippe GIOVANNINI, Maire de LA SEYNE / MER et le Conseil Municipal, inaugureront la Maternelle du Floréal,

Samedi prochain 27 février à 15 heures.

Tous les habitants et habitantes du Floréal sont invités à assister à l'inauguration de "leur" Maternelle, réalisation importante pour les familles de notre cité : 4 classes + cantine dans des locaux modernes et agréables.

Habitants du Floréal,
Samedi 27 février, rendez-vous à 15 heures face au magasin "ÉGÉ".

Gilles GUIOT acquitté

En faisant condamner Gilles Guiot, le pouvoir a tenté de provoquer des désordres gauchistes qui auraient justifié, pour le régime, une répression brutale et générale.

En fait, la réprobation de la Magistrature, les manifestations et les actions de masses responsables et sérieuses d'élèves associés aux professeurs, parents d'élèves, syndicats, partis politiques, ont été victorieuses.

La manœuvre a été dénoncée, L'injustice a été condamnée, Gilles GUIOT a été acquitté.

CRIMINELS

- Viet Nam sous les bombes et le napalm,
- Invasion du Laos et du Cambodge,
- Concentration des troupes américaines à la frontière du Nord-Vietnam,
- Projet de débarquement au Nord-Vietnam

Les dirigeants impérialistes des U.S.A. se conduisent en criminels

Mais il y a le combat héroïque des peuples indochinois aidés par les pays socialistes. Mais il y a le puissant mouvement des forces de paix, aux Etats-Unis même et dans le monde entier.

N° 42 - Février 1971 -

U.D.R., CENTRISTES et les AUTRES

Pour les prochaines élections municipales, dans les listes présentées et menées par le grand patronat (ROCHE) et le pouvoir gaulliste-centriste (NICOLI et autres), tous les candidats ne sont certes pas des P.D.G.

Le régime gaulliste-centriste au service du grand patronat et des monopoles, a recours à tout un amalgame d'individus qui sont des serviteurs, manipulateurs ou manipulés, destinés à servir la politique néfaste du pouvoir et à tenter de tromper la population.

Il y a bien sur les gaullistes-centristes inconditionnels qui, même s'ils pensaient, n'en auraient pas l'utilité : on pense pour eux en haut lieu.

Il y a les anticomunistes maladifs, aventuriers bien connus à La Seyne, que nous retrouvons à chaque consultation électorale.

Il y a les arrivistes qui se laissent tenter et abuser par les promesses ■ de leur tête de liste. Promesses de promotion professionnelle ou sociale dont certains seynois conservent des galères passées un souvenir cuisant.

Il y a, et nous le déplorons, quelques socialistes (en nombre inférieur aux places que nous leur offrions dans la liste d'union), menés par l'homme du grand patronat ROCHE, associés à un mélange de gaullistes, de gens de droite, d'arrivistes et d'aventuriers.

Il y a : non ! Il ne peut pas y avoir d'honnêtes citoyens seynois trompés car 13 années de régime gaulliste-centriste ouvrent les yeux.

Il ne peut pas y avoir d'honnêtes seynois trompés car les réalisations de la Municipalité, de puis 1947, son programme hardi pour le prochain mandat, sont une réalité. Réalisations qui seraient encore plus nombreuses et importantes si l'état ne faisait pas supporter par les budgets communaux des charges qui sont les siennes.

23 années de gestion, de réalisations en faveur de la population : NON, CELA NE SUFFIT PAS

EXPOSITION

1947 - 1970....

"23 ans au service de la population seynoise"

Cette exposition a été inaugurée samedi 20 février par Philippe GIOVANNINI, Maire de LA SEYNE, en présence d'un très grand nombre de personnalités, d'habitantes et d'habitants seynois.

L'exposition se tient actuellement, tous les jours (sauf dimanches), et jusqu'au 10 mars, dans la salle des fêtes de l'Hotel de ville.

De nombreuses maquettes, photographies, graphiques, retracent la vie de LA SEYNE et les réalisations des 23 années écoulées. Des maquettes montrent les réalisations prochaines.

Ainsi, par exemple, on peut y voir notre cité du Floréal, le quartier tout entier, et ce qu'il sera dans quelques années.

Instructive, sobre, agréable, bien présentée, sérieuse : c'est l'exposition de la réalité à ne pas manquer.

ALLEZ LA VOIR : Salle des Fêtes de l'Hotel de ville, jusqu'au 10 mars

MUNICIPALES 71

- des hommes, des femmes dynamiques, intègres, dévoués

... au service du peuple

- des élus populaires
- des administrateurs compétents

SOUTIEN du FLOREAL

à la Réalité,
au Sérieux,
à la Compétence .

Un grand nombre d'habitants du Floréal font partie du comité de parrainage de la liste d'union pour une gestion sociale, moderne et démocratique, conduite par Philippe GIOVANNINI.

par exemple :

Tour E.3 : 34 noms au comité de parrainage
Tour E.2 : 21 noms,
Tour E.4 : 37 noms,
etc....

Un certain nombre de familles, absentes lors de notre passage, n'ont pas été contactées. Les habitantes et habitants de certains immeubles n'ont pas encore été vus.

Dans LE PETIT VAROIS de dimanche dernier, 21 Février, une 2^e liste de 91 noms du comité de parrainage du Floréal a été publiée.

A ce jour, 200 noms du Floréal à ce Comité de parrainage. Nous les remercions. Et ce n'est pas terminé -----

Depuis 24 ans, malgré les difficultés que rencontrent les communes, les élus municipaux se sont attachés à donner à notre ■ ville les structures indispensables au développement d'une grande ville et répondant aux besoins multiples d'une population en pleine expansion. Pour que ces femmes et ces hommes honnêtes, compétents, poursuivent avec dévouement l'œuvre entreprise pour le bien être de l'ensemble de la population

SOUTENEZ

LA LISTE

D'UNION

POUR UNE GESTION
SOCIALE, MODERNE
ET DEMOCRATIQUE

CONDUITE
PAR



Philippe GIOVANNINI
MAIRE SORTANT.